

«Nuestro técnico dice que no miremos el ranking hasta abril»

Objetivo. La gijonesa Daniela Álvarez, con su compañera Tania Moreno, inicia esta semana la gira asiática de voley-playa, en la que confía en da otro paso hacia a los Juegos



a gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno continúan en el camino de los Juegos Olímpicos.

mino de los Juegos Olímpicos. Pese a que el Mundial de México no salió como ellas esperaban, el objetivo se mantiene intacto. Tras caer en dieciseisavos de final tienen actualmente 4.740 puntos y confían en que entre las pruebas que quedan este año y algunas del próximo sumarán los suficientes de cara a entrar entre las elegidas para París 2024. A priori con alcanzar los seis mil sería suficiente. Un cifra que tienen a su alcance. «Nuestro entrenador no nos deja mirar el ran-

king hasta marzo o abril del año que viene, solo competir contra las que tengamos delante para hacerlo lo mejor posible». Es la filosofía de la jugadora forjada en el Grupo y su compañera.

Tras un largo viaje desde tierras aztecas a Madrid, donde el pasado fin de semana pudieron ver a la familia, pusieron rumbo a la India para continuar la senda olímpica las actuales subcampeonas de Europa sénior. «Esto no para», comenta la internacional asturiana de voley-playa que atendió la llamada de EL COMERCIO cuando se encontraba animando al equipo grupista de Superliga 2 en Leganés, el pasado domingo.

domingo.

Añade sobre sus competiciones más inminentes del calendario internacional que «esta semana viajamos a la India, donde haremos en un torneo Challenger, y en quince días nos vamos a jugar a China para luego competir en Tailandia, por lo que tenemos que estar bien recuperadas».

En un análisis de lo que fue el Mundiál celebrado en México, explica que para haber sido el primero en categoría absoluta no les fue nada mal, pero tiene claro que la circunstancia de la deshidratación que sufrió la compañera resultó clave en el desarrollo del torneo. En este sentido, valora en gran medida el último encuentro de la fase previa contra las mexicanas, un duelo épico de que «estamos muy orgullosas de cómo sacamos adelante este partido después de que Tania estuvo 24 horas en el hospital algo que, a buen seguro, nos va a dar mucha confianza».

En la misma línea, en el partido posterior, en el que se jugaban
el pase a octavos de final frente
a dos de las mejores jugadoras
del planeta como las neerlandesas Katja Stam y Raisa Schoon,
se siente orgullosa de «esa garra
y esa capacidad de dar todo lo
que tenemos», aunque lo verdaderamente importante, bajo su
punto de vista, es que tutearon a

«Estamos orgullosas de cómo sacamos adelante el partido después de que Tania pasara 24 horas en el hospital»

esta pareja estabilizada en el top 7 mundial.

Destaca también la grupista que la temporada no ha resultado nada fácil a nivel físico, porque la competición universitaria en EEUU fue muy larga y después no tuvieron descanso en el circuito de cara a clasificarse para el Campeonato del Mundo.

Ahora ya con la mente puesta en la gira asiática tanto la asturiana como la madrileña solamente se centran en seguir sumando puntos de cara a que la clasificación olímpica se haga realidad. No cabe duda de que esta experiencia en el Mundial y el buen año de resultados que llevan les da la seguridad de que «sabemos que estaremos entre las parejas que luchan por estar en París», afirma con rotundidad Daniela Álvarez.

No es para menos, porque ambas han cosechado numerosos éxitos en una disciplina tan complicada como el voley-playa, que requiere una gran exigencia. Y es que al margen de su subcampeonato continental absoluto en este 2023 y el oro del Europeo sub 22 del año pasado, en el Mundial Sub 19 de 2018 se colgaron el bronce, sin olvidar además que en categoría sub 21 la gijonesa logró un tercer puesto con Belén Carro y una plata con Sofía González en diferentes categorías y años. Con todos estos éxitos la única recompensa es París.

Gijón aspira a ser sede de la Intercontinental y de la Copa de la Reina

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable propone al Ayuntamiento la celebración de la dos competiciones de forma consecutiva en el Palacio de Deportes

J. L. C.

GIJÓN. El Telecable ha propuesto al Ayuntamiento de Gijón la
organización de la Copa Intercontinental y de la Copa de la Rejna que se desarrollarían de forma consecutiva a lo largo de dos
fines de semana en lo que serían
más de siete días de hockey sobre patines en la ciudad. Ambos
torneos se celebrarían a lo largo
del primer trimestre de 2024,
concretamente a finales de mar-

zo e incluso podría llegar hasta la primera semana de abril.

José Luis Souto y Fernando Sierra, presidente y director técnico del club gijonés, comentaron la posibilidad esta semana al Consistorio. A la finalización de la pasada temporada, tras la celebración del título de la OK Liga Femenina, se comentó solamente la opción de organizar la citada competición internacional.

Sin embargo, el club fabril, ante la complejidad del montaje y desmontaje de la pista para un solo partido, ya que la Intercontinental enfrenta al campeón de Europa con el campeón de América, los responsables de la entidad de La Calzada ofrecieron a Jorge Pañeda, concejal de Deportes del Ayuntamiento, encadenar el torneo, en el que está en juego el título mundial de clubes, con

la Copa de la Reina.

Desde la parte municipal se ve con buenos ojos la propuesta del Telecable para organizar ambas competiciones en Gijón y estudia el presupuesto global.

13.000 euros

Cabe recordar que la última vez en la que se instaló el parqué en el Palacio de Deportes fue en la final de la Copa de Europa en la que el equipo fabril cayó ante el Palau i Plagamans. La madera se deterioró y para poder hacerlo ahora en 2024 el coste del nuevo material ascendería a 9.000 euros más otros cuatro mil por su montaje.

A estos gastos habría que añadir los del desplazamiento y la estancia del equipo sudamericano, que es el Concepción de San Juan argentino, que fue el mis-

El Consistorio estudia el coste de la organización de ambos torneos y dará una respuesta la próxima semana mo que ganó el título mundial en 2019 a las gijonesas.

La próxima semana volverá a reunirse el club con el Ayuntamiento para intentar cerrar la organización de los dos torneos y presentar posteriormente la correspondiente candidatura de la ciudad de Gijón y dar traslado de la misma a la Federación Europea de Patinaje (World Roller Skate) y la Federación Española de Patinaje.

Las cifras para que se haga realidad la celebración de la Copa Intercontinental y la Copa de la Reina de hockey sobre patines oscilan entre los 40.000 y los 60.000 euros, un coste que parece asumible y que invita al optimismo en el seno del laureado club gijonés.

Tanto José Luis Souto, presidente del Telecable, como Fernando Sierra están seguros de que los dos torneos tendrán una gran repercusión en la ciudad. Ambos señalaron que «ya metimos en más de una ocasión más de 3.000 personas en el Palacio».

Además en el plano deportivo «es el título que nos falta y haríamos un repóquer histórico», apostilla Sierra.

El Cid Jovellanos y La Calzada rompen el acuerdo en la categoría sénior masculina

VOLEIBOL

J. L. C. El Gijón Voley pasará a denominarse Cid Jovellanos tras romperse el acuerdo entre el histórico club gijonés de voleibol y La Calzada.

Ambas entidades iniciaron de la mano un proyecto en la categoría sénior masculina hace dos temporadas, pero la constitución en la presente de un conjunto masculino en la Segunda Territorial incumple el convenio que pactaron ambas entidades, según el presidente y entrenador jovellanista, Manolo González.

Así las cosas, el Gijón Voley de la Superliga Masculina 2 estrenará nueva indumentaria este domingo, en partido de la tercera jornada, ante el Boiro (12 horas, La Arena).